

claretianas
haciendo fácil el camino

claretianas
haciendo fácil el camino

Colegio María Inmaculada (Carcaixent)
Colegio Mater Immaculata (Madrid)
Colegio La Inmaculada (Oviedo)
Colegio María Inmaculada (Pola de Laviana)
Colegio María Inmaculada (Tremp)
Colegio María Inmaculada (Zafra)
Colegio María Inmaculada (Zaragoza)

“Evangelizamos
Educando”

Carácter
Propio



haciendo fácil el camino

LAS MISIONERAS CLARETIANAS

Somos una Congregación misionera, nacida en Cuba en 1955, fundada por S. Antonio María Claret y M^a Antonia París.

Entendemos que la educación y el diálogo con la cultura es un modo privilegiado de anunciar el Evangelio.

Nuestro patrimonio pedagógico, misionero y claretiano vela por la significatividad de nuestro proyecto educativo llevado a cabo por toda la Comunidad Educativa.

LA FAMILIA CLARETIANA

Expresa en su carácter propio la propuesta educativa católica que ofrecemos a toda la sociedad. La síntesis queda recogida en dos frases de los fundadores:

1. *"Haciendo fácil el camino a los demás"*. (M. París)
2. *"Procurando atender siempre a lo más urgente, oportuno y eficaz"*. (P. Claret)

www.colegiosclaretianas.org



Estilo organizativo

Somos conscientes de la importancia de un clima relacional que favorezca el crecimiento personal y comunitario. Y estamos convencidos de que lograrlo es tarea de todos.

Nuestra **cultura organizativa** define el estilo de vivir y convivir dentro de nuestros equipos y comunidades, nuestra forma de trabajar, de afrontar los conflictos, de tomar decisiones y de priorizar y expresar nuestros valores propios... En definitiva, de expresar quiénes somos y cómo educamos.

COMPARTIMOS VALORES

Generan cooperación y favorecen el compromiso con el proyecto educativo.

NUESTROS EDUCADORES

Garantizamos un mapa competencial acorde a nuestro carácter propio y las necesidades de nuestro alumnado.

AMBIENTE RELACIONAL FAMILIAR

Centrado en la persona proporcionando un entorno estable en el que crecer, relacionarse y trabajar.

LIDERAZGO INSTITUCIONAL COMPARTIDO

Haciendo corresponsable de la misión común a todos los miembros de la comunidad educativa.



Estilo educativo

COMUNIDAD EDUCATIVA

Educa y se adapta al ritmo y peculiaridad de cada alumno y alumna, a través de la acción tutorial y el acompañamiento personalizado.

EL ALUMNADO

Es el principal protagonista y artífice de su propia educación, que afronta con creatividad, iniciativa, espíritu crítico y responsabilidad.

LOS VALORES DEL EVANGELIO

Se respiran en el clima colegial. Proponemos diferentes actividades que ilusionan y favorecen la participación activa del alumnado en la vida del centro.

EDUCACIÓN DE CALIDAD

El gusto por el saber se manifiesta en una sólida base académica.

PEDAGOGÍA INNOVADORA

Que favorezca de forma integral el desarrollo de las múltiples inteligencias que el alumnado posee.

EDUCACIÓN INTERCULTURAL

Respetando y aceptando la diversidad, abiertos a la realidad plural y el bien común.

INSERCIÓN EN LA SOCIEDAD

Potenciamos la inserción activa de nuestro alumnado en la sociedad, como agentes de cambio y transformación social.

NUEVOS RETOS

Afrontamos los retos que el futuro nos plantea, con una actualización permanente, con propuestas educativas más allá del horario lectivo (pastorales, deportivas, culturales...).

Prioridades educativas

Assumimos el reto que la Iglesia y la sociedad actual nos plantean y, en consecuencia, tomamos las siguientes prioridades evangelizadora en nuestros colegios:

EL EVANGELIO

Núcleo inspirador de los valores que dinamizan la vida del Centro.

RELACIÓN FAMILIA-ESCUELA

Creceamos en mutua colaboración y corresponsabilidad.

PREOCUPACIÓN POR ATENDER

Atendemos a los más desfavorecidos, nos define el modo de educar y de organizarnos.

LA CONTINUA FORMACIÓN

y actualización de cuantos llevamos a cabo esta misión.

La razón de ser de nuestra misión educativa es nuestro alumnado. Trabajamos en misión compartida, familias, educadores, personal de administración y servicios y misioneras claretianas, aportando lo mejor de cada uno de nosotros para alcanzar el fin que nos proponemos: que nuestros niños, niñas y jóvenes sean felices.

Por eso, ofrecemos una formación integral, según la visión cristiana de la persona, cuidando la dimensión trascendente, individual y social. Y para lograrlo estamos en continua innovación y actualización metodológica.

